

## L'erreur de rasage

Par Allen D. Haynie des soixante-dix

« Nous croyons que nous devons être honnêtes » (13<sup>e</sup> article de foi).

uand j'avais à peu près neuf ans, je voulais avoir une moustache. Je pensais y parvenir si je me rasais le visage tous les jours. Pendant plusieurs jours, j'ai utilisé le rasoir de mon père pour me raser. Un jour, mon père m'a vu me raser. Il m'a dit de ne pas le faire parce que je pourrais me couper.

Je regrette d'avoir à dire que j'ai désobéi à mon père. Le lendemain, je me suis de nouveau rasé. Pendant que je le faisais, le rasoir a glissé de mes doigts savonneux. Cela m'a profondément entaillé au-dessus de la lèvre. J'avais très peur en me mettant un pansement sur la lèvre. Mais j'avais encore plus peur de ce que dirait mon père.

Quand il est rentré le soir et a vu ma coupure, il a été surpris et préoccupé. Il m'a demandé comment c'était arrivé.

J'ai dit : « Eh bien, je courais sur le trottoir et je suis tombé sur le visage. »

J'avais menti! D'abord, j'avais désobéi, et maintenant j'avais été malhonnête! Ce soir-là je n'arrivais pas à dormir. Il était tard mais il fallait que je dise la vérité à mon père. Je l'ai trouvé dans le salon.

J'ai dit : « Papa, je t'ai menti. Je ne suis pas tombé.

Je me suis coupé en me rasant avec le rasoir. Je te demande pardon. »

Mon père est resté silencieux pendant un instant. Puis il m'a dit d'une voix douce : « Tu m'as effectivement désobéi, mon fils. Ce n'est pas une bonne chose. Mais je suis fier que tu aies décidé de dire la vérité. »

Cette leçon et la cicatrice ne me quittent pas depuis. Que ce soit avec votre Père céleste ou avec vos amis et votre famille, soyez toujours un exemple d'honnêteté et de vérité. ●

